

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Einführungsgottesdienst neue Pastoren**

„Schritte wagen“ – mit diesem flotten Lied war das Thema gesetzt. Um dies ging es bei der Begrüßung der beiden neuen Pastoren. Die Kirchengemeinden Sersheim und Mühlacker erhielten mit Bernhard Schäfer und Jihan Ha neue Seelsorger. Die Gemeinden und die Pastoren freuen sich auf die Schritte, die künftig gemeinsam gegangen werden im Vertrauen auf Gottes gute Wege.

Im Auftrag des Bischofs durfte Superintendentin Dorothea Lorenz die Beiden offiziell einsetzen und segnen. Pastor Schäfer erhielt als jetziger Verantwortlicher in Vaihingen/Enz dieses weitere Aufgabengebiet hinzu. Der aus Südkorea stammende Pastor Ha unterstützt ihn dabei als Pastor auf Probe.

Der evangelische Pfarrer Johannes Rau und die katholische Gemeindeferentin Christina Findeis begrüßten die neuen Kollegen herzlich und unterstrichen die gute ökumenische Zusammenarbeit.

































Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

17:52:02 16.10.2022

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=250&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)